

Escuela Nuestro Mundo realiza Consejo Escolar ampliado junto a instituciones de seguridad para fortalecer la protección de su comunidad educativa

La Escuela Nuestro Mundo desarrolló un Consejo Escolar ampliado con todas las instituciones vinculadas a la seguridad comunal, con el objetivo de responder a las preocupaciones de apoderados, docentes y funcionarios frente a hechos recientes ocurridos en el sector.

A la reunión asistieron Carabineros, la Policía de Investigaciones, la Delegación Presidencial Provincial y Seguridad Pública Municipal, además del equipo directivo y representantes del Consejo Escolar. Durante la jornada se expusieron las principales inquietudes de las familias y se revisaron medidas para mejorar la seguridad del establecimiento.

Anuncio Patrocinado

Entre los acuerdos alcanzados destaca el **refuerzo de la presencia policial en los horarios de ingreso y salida**, considerando las modificaciones del horario escolar por el cierre del año académico. Las instituciones también se comprometieron a mantener un canal directo de comunicación con la escuela para monitorear de manera permanente el entorno.

La directora del establecimiento, **Paola Ordenes**, valoró la instancia: “Esta reunión permitió generar acuerdos concretos para mejorar la sensación de seguridad de nuestros estudiantes, familias y funcionarios. Además, abrió un canal estable de comunicación que no existía”.

Escuela Nuestro Mundo realiza Consejo Escolar ampliado junto a instituciones de seguridad para fortalecer la protección de su comunidad educativa

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El director de la Red de Educación Pública de Quillota, **Marco Berenguela**, destacó la participación institucional:

“Agradecemos la disposición de todas las instituciones. Hoy la escuela está en coordinación directa con Carabineros y Seguridad Pública para resguardar la entrada y salida de los estudiantes”.

El Consejo Escolar elaborará un acta con los compromisos adoptados, la cual será compartida con las instituciones y con toda la comunidad educativa, garantizando transparencia y continuidad del trabajo conjunto.

y tú, ¿qué opinas?